



El Consejo Regional Valparaíso AFSAG, le brinda la más cordial bienvenida a la nueva directora del Servicio Agrícola y Ganadero, Astrid Tatiana Tala Díaz, en el inicio del gran desafío que significa liderar una región con particulares características y gran envergadura.

Nos sumamos al esfuerzo que significa trabajar para el desarrollo equitativo de los funcionarios del Servicio y disponemos nuestros medios comunicativos, líneas de trabajo y vocación de servicio para mancomunar esfuerzos en pos de obtener mejoras significativas para nuestra región.

Agradecemos al Sr. Pedro Berho Arteagoitia por su desempeño como subrogante, especialmente por haber dado el énfasis necesario al trabajo con el sector gremial. El mejor de los augurios para las labores por venir.

Creemos que en un buen diálogo, de calidad y sincero, con compromisos reales y objetivos comunes, podremos hacer que nuestra región alcance niveles de satisfacción mínimos para un buen desempeño laboral y recupere el nivel de "Excelencia en la Calidad" de nuestro Servicio.

Llamamos a nuestras socias y socios a mantener los canales de comunicación con su asociación, vigentes y activos, en un mundo laboral lleno de desafíos y metas que alcanzar, a partir de nuestro esfuerzo y de las condiciones idóneas que nos sean proporcionadas para la realización de tales labores. Estamos siempre atentos a sus demandas, consultas y solicitudes y queremos seguir siendo el fiel reflejo de las voces distribuidas a lo largo y ancho de nuestra región, con todas las características técnicas y geográficas que nos destacan a nivel nacional, para entablar los trabajos y gestiones que sean necesarios con la nueva autoridad.

Consejo Regional Valparaíso AFSAG.